
Marc Oechler
Beitrag von „Threadstarter“ vom 21. Mai 2008, 09:02

Laut AZ wird Oechler sportlicher Berater des Clubs.

Er soll Martin Bader bei den sportlichen Aufgaben sowie bei den Transfers von neuen Spielern
entlasten,damit sich Bader mehr auf das finanzielle Gebiet konzentrieren kann.

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 21. Mai 2008, 09:06

Zitat von Andyk 

Laut AZ wird Oechler sportlicher Berater des Clubs.

Er soll Martin Bader bei den sportlichen Aufgaben entlasten.

:shock::shock::shock::shock::shock::shock::shock::shock::shock::shock::shock::shock::shock::shock::shock::shock:

This is the End  Falls das wahr ist, kann man dem Club nicht mehr helfen 

Beitrag von „Simba 2003“ vom 21. Mai 2008, 09:07

soll das heissen er kann sich bei mir im Verein nicht mehr um die Nachwuchsarbeit kümmern?
:shock::shock::shock:
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Beitrag von „Andyk“ vom 21. Mai 2008, 09:09

Außerdem soll er laut AZ den Posten des Präsidenten anstreben,wenn Aro wie geplant im Juni
2009 zurücktritt.

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 21. Mai 2008, 09:11

Zitat von Andyk 

Außerdem soll er laut AZ den Posten des Präsidenten anstreben,wenn Aro wie geplant
im Juni 2009 zurücktritt.

ist heute 1. April? *imKalendernachguck*

Beitrag von „Luigi“ vom 21. Mai 2008, 09:14

Ist er wirklich so schlimm? erzählt mir mehr ...^^

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 21. Mai 2008, 09:17

Zitat von Luigi 

Ist er wirklich so schlimm? erzählt mir mehr ...^^
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Zitat 

1999 verließ er unter dubiosen Umständen den Club. Angeblich soll er eine
Verdreifachung seines Gehalts gefordert haben, was sich der Verein nicht bieten lassen
wollte. Was daran der Wahrheit entspricht, ist nicht bekannt. Er spielte anschließend
bei AO Kavala in Griechenland, schloss sich aber nach kurzer Zeit dem SC 04
Schwabach an. 2001 beendete er seine aktive Karriere und betätigte sich als
Anlageberater.

http://www.glubberer.de/o/oechler__marc/oechler__marc.html

Ob er sich in dieser Zeit seit damals in irgendeiner Form in der Sportbranche umgetan hat
(außer als Talentförderer in Simbas Verein), entzieht sich meiner Kenntnis. Da ich aber viel über
den Club auch im Exil lese, hege ich da so meine Zweifel...

Beitrag von „jofcn“ vom 21. Mai 2008, 09:22

jawoll, auf so eine Nachricht hab ich noch gewartet...das zarte Pflänzchen, das grad wieder
wachsen wollte, gleich mal umgepflügt.

Bei aller Liebe, bei allem Respekt den er sich als "Urgestein" sicherlich verdient, aber ich seh Ö
ja weder als sportlichen Berater (der aus der Versicherungsbranche kommt) noch und schon
gleich gar nicht als Präsidenten.

Mir schwappt schon wieder der Kaffee aus der Tasse....60er, wir kommen, dann können wir den
Komödienstadl als fränkisch-bajuwarische Deppengroßmeisterschaft zelebrieren.

Fassungslos.
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Beitrag von „Andyk“ vom 21. Mai 2008, 10:16

Das ist doch genau das,was alle forderten.

Einen Ex-Profi in der Managerebene neben Martin Bader,der sich ums Sportliche kümmert.

Das war doch der Hauptkritikpunkt an Bader,dass er sich zwar gut um den finanziellen Bereich
kümmert,aber im sportlichen Bereich Defizite vorzuweisen hat.Deshalb soll jetzt neben Bader
ein Mann in der sportlichen Leitung installiert werden,der als Ex-Profi genügend Erfahrung
besitzt.

Ob es unbedingt der "Ö" sein muss,sei mal dahingestellt.

Beitrag von „Platzwart02“ vom 21. Mai 2008, 10:16

Oechler :shock: NEEEEEIIIINNN! 

@ jofcn :hoch:
Über deinen Beitrag musste ich wirklich lachen, weils leider auch noch stimmt. :?

@ Luigi
Ich beschreibe dir mal kurz den "Ö".
Stell dir einen Fußballspieler vor der auf der rechten Außenbahn sich den Ball schnappt und
damit bis hinter die Torlinie rennt und noch weiter rennt weil er nicht merkt, daß er schon
längts im Aus ist.
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Na super und jetzt spuck ich meinen Kaffee auch gleich mal quer durchs Büro, denn jetzt wirds
mir ja so richtig schlecht.

Beim Club wird sich somit nichts ändern. Es wird alles beim alten bleiben, wir werden wieder
Aufsteigen und kurz danach wieder Absteigen. Ich lass mich gerne eines Besseren belehren,
doch mir fehlt alleine der Glaube daran, daß der Club mal ein Profiverein wird. Da wird weiter
herumgewurschdelt werden, weil die Professionalität die für dieses Geschäft benötigt wird,
fehlt.

Das "Ö", rette sich wer kann!

Beitrag von „jofcn“ vom 21. Mai 2008, 10:30

Andyk

Ja, die Stelle an sich eines "Sportlichen Beraters" oder wie auch immer wäre sicherlich eine
vernünftige Sache, aber auf die Besetzung kommt es schon an. Da seh ich den Ö nicht, schon
gleich gar nicht als Präsi. Hab ich da nicht im alten off auch was läuten hören während der
"Maulwurfaffäre"?

Aber betrachten wir die Sache mal nüchtern: Welche "credentials" bringt er denn für beide
Posten mit, ausser dass er

- ex-Profi;
- eine Art Glubb-Urgestein;
- bei Teilen der Fans bestimmt immer noch sehr beliebt ist;
- und nach seiner Profitätigkeit als Anlagen- und Versicherungsberater zumindest mit Geld zu
tun hatte.

Ich weiss ja nicht....

5https://www.glubbforum.de/forum/thread/1081-marc-oechler/

https://www.glubbforum.de/user/125-andyk/
https://www.glubbforum.de/forum/thread/1081-marc-oechler/


Beitrag von „Platzwart02“ vom 21. Mai 2008, 10:39

Zitat von jofcn 

Aber betrachten wir die Sache mal nüchtern: Welche "credentials" bringt er denn für
beide Posten mit, ausser dass er

- ex-Profi;
- eine Art Glubb-Urgestein;
- bei Teilen der Fans bestimmt immer noch sehr beliebt ist;
- und nach seiner Profitätigkeit als Anlagen- und Versicherungsberater zumindest mit
Geld zu tun hatte.

Ich weiss ja nicht....

Alles anzeigen 

Ich sog dir wos sei Gredentsiaols sind - Wir ham auf die Schnelle kan andern gfunden! Des ist
hald der Glubb.

Beitrag von „jofcn“ vom 21. Mai 2008, 10:40

P.S. ich hab die Zeit eines "Schorsch Volkert" als Berater / Manager zwar nicht mehr so ganz,
aber auch nicht als "umwerfend" in Erinnerung.

Beitrag von „kleinerlouis“ vom 21. Mai 2008, 10:40

6https://www.glubbforum.de/forum/thread/1081-marc-oechler/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/1081-marc-oechler/


Kann diese negativen Reaktionen absolut nicht verstehen - glaube so ein Bindeglied zwischen
Mannschaft und Management hat uns gefehlt. Genauso wie die sportliche Kompetenz in Sachen
Transfer's.

Und finde mit Ö - wenn es denn stimmt, ist ja schließlich nur die AZ - hat man da nicht die
schlechteste Wahl getroffen...

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 21. Mai 2008, 10:42

Zitat von Andyk 

Das ist doch genau das,was alle forderten.

Einen Ex-Profi in der Managerebene neben Martin Bader,der sich ums Sportliche
kümmert.

Das war doch der Hauptkritikpunkt an Bader,dass er sich zwar gut um den finanziellen
Bereich kümmert,aber im sportlichen Bereich Defizite vorzuweisen hat.Deshalb soll
jetzt neben Bader ein Mann in der sportlichen Leitung installiert werden,der als Ex-Profi
genügend Erfahrung besitzt.

Ob es unbedingt der "Ö" sein muss,sei mal dahingestellt.

Alles anzeigen 

Genau das  Jeder wird wohl zustimmen, dass wir einen "sportlichen" Berater brauchen, aber
warum dann nicht bitte einen, der damit schon Erfahrung hat und vor allem Erfolge
aufzuweisen hat? Welche Meriten hat denn der Ö vorzuweisen, außer dass er seit Ewigkeiten
beim Club ist?
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Beitrag von „jofcn“ vom 21. Mai 2008, 10:44

Zitat von kleinerlouis 

Und finde mit Ö - wenn es denn stimmt, ist ja schließlich nur die AZ - hat man da nicht
die schlechteste Wahl getroffen...

der Platzwart hat da nicht unrecht. Welche Wahl? Fraali weiss ma noch nix gwiess, aber so wie
ich den Glubb kenn...

Welche Alternativen würden einem denn Einfallen?

ich fang mal an:

Markus Schroth

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 21. Mai 2008, 10:44

Zitat von kleinerlouis 

Kann diese negativen Reaktionen absolut nicht verstehen - glaube so ein Bindeglied
zwischen Mannschaft und Management hat uns gefehlt. Genauso wie die sportliche
Kompetenz in Sachen Transfer's.

Und finde mit Ö - wenn es denn stimmt, ist ja schließlich nur die AZ - hat man da nicht
die schlechteste Wahl getroffen...

Klar, der Ö hat sich ja schon massig Lorbeeren auf diesem Gebiet erworben. Das ist
Provinzialismus pur beim Club, immer schön im eigenen Saft schmoren und Vetterlaswirtschaft
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betreiben. Aber wie schon weiter oben geschrieben: Auf die Schnelle wurde halt kein anderer
gefunden 

Beitrag von „juninho“ vom 21. Mai 2008, 10:45

Tja, ohne "Ö" fehlt dir was... 

Also des muss wirklich net sein.
Sportl. Berater, ja, vielleicht...
Teammanager, ein klares Nein. Wenn ein Teammanager, dann einer, der wirklich Ahnung vom
modernen Spiel hat, und dessen aktive Zeit möglichst noch nicht so lang her ist wie bei Ö.
Präsi, eigentlich auch net, ich denk dazu hat er nicht das Format.
Ich denk er ist weder ausgewiesener Fußballfachmann noch großer Macher, von daher wär ich
generell skeptisch.

Beitrag von „Platzwart02“ vom 21. Mai 2008, 10:46

Immer wenn beim Club das Kind in den Brunnen gefallen ist drängt sich ein Anderer in dem
Verein in den Vordergrund der im Hintergrund auf seine Gelegenheit schon gewartet hat.
Schonmal aufgefallen?
Aber ich muß ehrlich gestehen, daß mir vielleicht der Ö doch lieber als Präse ist als ein Baulöwe
Schneider á la Voack der II.

Ne der Club bleibt weiterhin ein provinziell geführter Verein. Es ist aber auch kein anderer da.

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 21. Mai 2008, 10:47

wahrscheinlich hofft man im Aufsichtsrat, dass zu den Sitzungen dann immer Delikatessen aus
dem Feinkostladen Ö gereicht werden - das ist das einzige Argument pro, das mir einfällt... 

9https://www.glubbforum.de/forum/thread/1081-marc-oechler/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/1081-marc-oechler/


Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 21. Mai 2008, 10:52

das ein Sportdirektor geholt wird ist gut.

Ob Ö der richtige is weiß ich net

Beitrag von „hoeschler“ vom 21. Mai 2008, 10:52

Zitat von jofcn 

der Platzwart hat da nicht unrecht. Welche Wahl? Fraali weiss ma noch nix gwiess, aber
so wie ich den Glubb kenn...

Welche Alternativen würden einem denn Einfallen?

ich fang mal an:

Markus Schroth

Alles anzeigen 

Der wird sich freuen.

Aber ich glaube, sein jetziges Ziel ist eher, noch irgendwie ne Saison als aktiver ranzuhängen
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Zum Ö: Hajo, weiß ned, was ich davon halten soll. Ex Spieler in die Sportdirektor Position
drängen scheint ja Mode zu sein, aber viel bringern tuts seltenst. Immerhin ist der MaBa clever
genug, sich weiter vom sportlichen abzuschotten.

Beitrag von „kleinerlouis“ vom 21. Mai 2008, 10:53

Zitat von Exil-Glubberer 

Klar, der Ö hat sich ja schon massig Lorbeeren auf diesem Gebiet erworben. Das ist
Provinzialismus pur beim Club, immer schön im eigenen Saft schmoren und
Vetterlaswirtschaft betreiben. Aber wie schon weiter oben geschrieben: Auf die
Schnelle wurde halt kein anderer gefunden 

Klar hat noch keinerlei Erfahrung auf dem Gebiet - aber hier wurde doch lautstark nach genau
so einem Mann geschrien. Jetzt kommt möglicherweise einer...und den Herrschaften ist's
wieder nicht recht...weil er Marc Oechler heißt.
Der Kerl ist wenigstens mal einer der mit vollem Herzen Glubberer ist - und ihm von vornherein
jegliche Ahnung abzusprechen ist nicht wirklich fair...

... regt euch lieber über die Weiterverpflichtung von Thomas "außer Spesen nix gewesen" van
Heesen auf!

Beitrag von „jofcn“ vom 21. Mai 2008, 10:53

Zitat von Platzwart02 

Immer wenn beim Club das Kind in den Brunnen gefallen ist drängt sich ein Anderer in
dem Verein in den Vordergrund der im Hintergrund auf seine Gelegenheit schon
gewartet hat. Schonmal aufgefallen?
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Aber ich muß ehrlich gestehen, daß mir vielleicht der Ö doch lieber als Präse ist als ein
Baulöwe Schneider á la Voack der II.

Ne der Club bleibt weiterhin ein provinziell geführter Verein. Es ist aber auch kein
anderer da.

das ist wohl so.

Ich dachte immer, dass der Woy als Ziehsohn und legitimer Nachfolger des ARO gilt?

Beitrag von „kleinerlouis“ vom 21. Mai 2008, 10:54

Und was die Spekulation über eine Präsidentschaft angeht, wird sich die AZ einfach mal wieder
etwas zu weit aus dem Fenster gelehnt haben...

Beitrag von „alteSchule“ vom 21. Mai 2008, 10:54

ich schätze den Ö als heimatverbundenen Spieler sehr, die Qualität des "wie" lassen wir mal
außen vor. Aber in so einer Position kann ich ihn mir beim besten WIllen nicht vorstellen, besser
gesagt in einer Position die den Glubb weiterbringen sollen. Er sollte lieber beim elterlichen
Feinkostmetzger in Zabo anheuern als in einem Profiverein...
Oh FCN, wo führt dein Weg nur hin...

Beitrag von „Luigi“ vom 21. Mai 2008, 10:54

ist das denn jetzt schon sicher??
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Beitrag von „Droehner“ vom 21. Mai 2008, 10:57

Ich hätte es nem Christian Ziege in BMG auch ehrlich gesagt nicht zugetraut, aber der scheint
nen ganz guten Job zu machen...

Also, wir können eh nichts machen...wenns denn stimmt was die AZ schreibt..ausser abwarten
und hoffen.

Beitrag von „Platzwart02“ vom 21. Mai 2008, 11:02

Auch wenns für den Ein oder Anderen jetzt komischen klingen mag, aber mit dem Bader haben
wir den einzigen Professionellen beim Club für das Bundesligageschäft

Auch wenn er an dieser Saison einen großen Anteil mit Schuld trägt, aber ohne ihn wären wir
schon vor 2-3 Jahren abgestiegen, erinnert euch.

Wie war es denn bisher immer beim Club? Ein Roth der den Club vor dem finanziellen Ruin
gerettet hat, Clubberer vom Herzen ist, aber keine Ahnung was abgeht im Profifußball.

Davor Trainer die gleichzeitig auch immer Manager waren und allmächtig das Szepter
schwangen, Friedl Rausch, Magath, Wolfgang Wolf, Arie Haan. Davor einen Präsidenten Voack
der aus Eitelkeit einen unserer besten Trainer die der Club jemals gehabt hat rausschmeisst,
den Entenmann.

Ja Hallo, der Club ist in den letzten 14 Jahren nicht ohne Grund 4 x aus der 1.BL abgestiegen.
Das ist ein fränkisches tragisch-komisches Trauerspiel in unzähligen vielen depremierenden
Akten. Jetzt geht die Geschichte weiter mit dem 7. Abstieg aus der 1.BL und Ö als neuer
Schauspieler auf der Bühne.
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Der 1.FCN ist vom Umfeld und seinen Bedingungen absolut 1. Ligatauglich, nur die Leute die da
regelmässig das Heft in der Hand haben sind selbstdarstellerische Provinzler.

Nach dem Pokalsieg und dem 6. Platz war ich optimistisch diese Chaoszeiten endlich hinter uns
gelassen zu haben, doch da habe ich mich wie viele andere getäuscht. Der Club handiert nach
wie vor genauso herum. Deswegen sind wir auch abgestiegen und es wird auch weiter so
bleiben.
Der Club hat nicht umsonst den Ruf eines Deppen! Da ist schon was dran.

Beitrag von „Platzwart02“ vom 21. Mai 2008, 11:08

Zitat von jofcn 

das ist wohl so.

Ich dachte immer, dass der Woy als Ziehsohn und legitimer Nachfolger des ARO gilt?

Ja offiziel so gedacht gewesen. Nur was meinst warum der Roth weiter macht als Präse? Weil er
genau weiß daß die Leute aus den hinteren Reihen sich wieder versuchen einzumischen bei
einem Misserfolg wie dieser Abstieg ja undeutlich einer ist. Es ist bloß noch nicht soviel
bekannt, aber intern rumort es schon die ganze Zeit und es soll zwei Lager geben. Aber warte
es ab, da kommt schon nochwas ans Licht demnächst.

Beitrag von „wulftec“ vom 21. Mai 2008, 11:13

warum nicht den köpke? der wäre mir tausendmal lieber gewesen als opi 

Beitrag von „kleinerlouis“ vom 21. Mai 2008, 11:17
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.... weil der erstens beim DFB angestellt ist und zweitens immer noch nicht unter Roth arbeiten
wollen möchte.

Beitrag von „lebendeLegende“ vom 21. Mai 2008, 11:18

was soll der Scheiß? Wo wollen wir mit dem Metzger??? Der hat null Ahnung! Das kann nicht
sein! Wie kann man so blöd sein??? Ich fasse es nicht!"!

3. Liga wir kommen! Oh mann, war das damals Scheiße in Egelsbach!!!

Beitrag von „Platzwart02“ vom 21. Mai 2008, 11:19

Zitat von wulftec 

warum nicht den köpke? der wäre mir tausendmal lieber gewesen als opi 

Köpke hat vom DFB (Klinsmann) ein super Angebot bekommen, da hätte ich auch nicht
abgelehnt. Vorallem lässt es sich als Torwarttrainer bei der NM schöner leben als ein
Verantwortlicher beim Club.

Aber der Club ist in dieser Beziehung was ehemalige verdiente Spieler in den Verein
längerfristig miteinzubeziehen eh nie besonders helle gewesen.

Sasa Ciric z.B. wollte Jugendtrainer und Scout werden, den hat man davon gehauen, brauchen
wir nicht. Tja wenn man so handiert und lieber auf solche Leute wie Schneider, Maly und Söder
hört die ja überhaupt keine Ahnung haben, dann gehört es eben einen auch nicht anders.

Achja den Eckstein wollte man auch nicht beim Club haben.
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Beitrag von „wulftec“ vom 21. Mai 2008, 11:20

Zitat von kleinerlouis 

.... weil der erstens beim DFB angestellt ist und zweitens immer noch nicht unter Roth
arbeiten wollen möchte.

wenn ich mich nicht täusche, war er doch bis zur wm noch beim club angestellt, oder?
nach der enttäuschenden europameisterschaft wird er sowieso arbeitslos und kann mit löw und
konsorten gehen 

Beitrag von „lebendeLegende“ vom 21. Mai 2008, 11:21

Öchler ich glaube es nicht, ich erstarre vor lauter Schock! Warum sind wir so blöd???

Beitrag von „icetiger1968“ vom 21. Mai 2008, 11:28

Ich bin gerade sprachlos. Meine Kumpels kennen den Oechler seit frühester Jugend. Die wissen
auch, was der nebenbei gemacht hat, also nach der Fussballkarriere.
Er ist Finanzmakler,.. meine Fresse, dass geht innerhalb von 5 min, Du holst Dir am Amt für
ordendliche Öffnung nen §34c, dass wars.
Er hat Versicherungen vertickt und vor gar nicht allzu langer Zeit nen Freund gefragt, ob er für
ihn Versicherungen verkaufen darf und ihn dadurch entlasten kann.
Finanzmakler. Sehr witzig. Dass Oechler im Aufsichtsrat sitzt, ist der Tatsache zu verdanken,
dass die Mitglieder in nicht wegen seiner Kompentenz, sondern wegen dem Spaß dahingewählt
haben. Fragt doch mal Freunde, die Mitgleider beim Club sind. Tenor: Ist doch witzig....

Was ist mit dessen Kompetenz? Hat er irgendwelche Referenzen? 2 abgeschlossene
Versicherungen im Monat sind es sicherlich nicht.
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Beitrag von „Simba 2003“ vom 21. Mai 2008, 11:32

Moment: er hat Zwei Autos, zwei Kinder...und ein Trampolin in der Einfahrt stehen. Reicht
das??? 

Beitrag von „jofcn“ vom 21. Mai 2008, 11:33

Platzwart 

...die Aussichten werden immer besser....naja.

Beitrag von „Berni“ vom 21. Mai 2008, 11:35

Irgendwann muß man halt auch anfangen, hat also noch keine Referenzen. Man man man
Hauptsache nörgeln.

Beitrag von „miguel“ vom 21. Mai 2008, 11:38

Zitat von Simba 2003 

Moment: er hat Zwei Autos, zwei Kinder...und ein Trampolin in der Einfahrt stehen.
Reicht das??? 

zu köstlich
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Beitrag von „icetiger1968“ vom 21. Mai 2008, 11:39

Zitat von Berni 

Irgendwann muß man halt auch anfangen, hat also noch keine Referenzen. Man man
man Hauptsache nörgeln.

Okay,... dann nimm nen Schüler, der kann auch nix. Sag mir ein Argument, warum Oechler
dafür geeignet ist?
Der Club ist kein Versuchsfeld für mittelmässige Versicherungsverkäufer. Was wir brauchen
sind Profis, und nicht Leute, die von nix ne Ahnung haben. Da haben wir bisher genug gehabt...

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 21. Mai 2008, 11:43

Zitat von icetiger1968 

Okay,... dann nimm nen Schüler, der kann auch nix. Sag mir ein Argument, warum
Oechler dafür geeignet ist?
Der Club ist kein Versuchsfeld für mittelmässige Versicherungsverkäufer. Was wir
brauchen sind Profis, und nicht Leute, die von nix ne Ahnung haben. Da haben wir
bisher genug gehabt...

Beitrag von „Veteran“ vom 21. Mai 2008, 11:43

ich muss mcih leider den vorrednern anschliessen.
so gut die idee mit einem "sportmanager" ist, so schlecht ist die ausführung...
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ausgerechnet den "ö", da hätte man auch eien x-beliebigen mit dem lasso auf der strasse
einfangen können, das hätte den gleichen effekt.... 

er mag zwar ein ganz netter mensch seion, aber ich sprech ihm sowohl die erforderliche
qualifikation als auch die nötige intelligenz ab..... 

die ernennung von "ö" wirft ein bezeichnendes bild auf unseren "deppenhaufen" (sorry für den
ausdruck) der sich aufsichtsrat nennt..... :runter:

60 lässt grüßen...

Beitrag von „Berni“ vom 21. Mai 2008, 11:45

Was ist Deiner Ansicht nach ein Profi in diesem Gebiet? Wüßte nicht daß das ein
Ausbildungsberuf oder Studiengang ist. Er ist ein Ex-Profifußballer, kennt sich von daher sicher
in dem Gebiet besser aus als Bader. Oder nenne halt Alternativen, an wen würdest Du denken?
Strunz? Lamm?

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 21. Mai 2008, 11:49

Zitat von Berni 

Was ist Deiner Ansicht nach ein Profi in diesem Gebiet? Wüßte nicht daß das ein
Ausbildungsberuf oder Studiengang ist. Er ist ein Ex-Profifußballer, kennt sich von
daher sicher in dem Gebiet besser aus als Bader. Oder nenne halt Alternativen, an wen
würdest Du denken? Strunz? Lamm?
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Wie lang liegt seine Karriere jetzt zurück? Was hatte er in den letzten Jahren mit BuLi-Fußball zu
tun - außer beim Club in der VIP-Lounge rumzuhängen? Welche Meriten hat er auf diesem
Gebiet vorzuweisen? Nüschd, nada, niente...

Beitrag von „Berni“ vom 21. Mai 2008, 11:51

Wie gesagt jeder fängt mal an. Er entfacht jetzt auch keine Jubelstürme in mir aber nennt halt
bitte (realistische) ALTERNATIVEN! Nur dagegen sein ist ja recht einfach!

Beitrag von „Veteran“ vom 21. Mai 2008, 11:51

Zitat von Berni 

Was ist Deiner Ansicht nach ein Profi in diesem Gebiet? Wüßte nicht daß das ein
Ausbildungsberuf oder Studiengang ist. Er ist ein Ex-Profifußballer, kennt sich von
daher sicher in dem Gebiet besser aus als Bader. Oder nenne halt Alternativen, an wen
würdest Du denken? Strunz? Lamm?

reiner zietsch z.B.
thomas brunner z.B.
sasa Ciric z.B.
Jörn andersson z.B. (gut der is jetzt trainer in mainz)
stefan reuter z.b.

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 21. Mai 2008, 11:53

Zitat von Berni 
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Wie gesagt jeder fängt mal an. Er entfacht jetzt auch keine Jubelstürme in mir aber
nennt halt bitte (realistische) ALTERNATIVEN! Nur dagegen sein ist ja recht einfach!

Rainer Zietsch z.B.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 21. Mai 2008, 11:54

Söder

Beitrag von „Berni“ vom 21. Mai 2008, 11:56

Zitat von Veteran 

reiner zietsch z.B.
thomas brunner z.B.
sasa Ciric z.B.
Jörn andersson z.B. (gut der is jetzt trainer in mainz)
stefan reuter z.b.

wieso soll ein Sasa Ciric z. B. für den Job besser geeignet sein??? Oder ein Thomas Brunner?
Einzig Stefan Reuter okay, aber der hat ja auch noch nicht soooo große Meriten vorzuweisen.

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 21. Mai 2008, 11:58

Zitat von Berni 
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wieso soll ein Sasa Ciric z. B. für den Job besser geeignet sein??? Oder ein Thomas
Brunner? Einzig Stefan Reuter okay, aber der hat ja auch noch nicht soooo
große Meriten vorzuweisen.

im Gegensatz zum Ö hat er welche, dito der Zietsch. Den Brunner sähe ich auch skeptisch

Beitrag von „Luigi“ vom 21. Mai 2008, 12:01

Ich kenn ihn nicht....kann ihn daher auch nicht wirklich einschätzen und bevor ich etz
irgendwelche prognosen abgebe wer besser wäre schau ich lieber was er denn so
bringt...vielleicht wächst er ja in der position über sich hinaus 

Beitrag von „jofcn“ vom 21. Mai 2008, 12:01

Brunner und Ciric, hm.

Eine Beförderung von Rainer Zietsch kann man sich vorstellen, auch wenn es für die
Jugendabteilung ein ziemlicher Verlust wäre, nachdem da ja anscheinend in letzter Zeit viel
bewirkt wurde.

Wenn der Schroth nicht noch kicken wollen würde wäre das mein Mann, besitzt die Intelligenz,
Ausstrahlung, und bei vielen unserer und anderer Kicker sicherlich auch das notwendige
Ansehen.

Beitrag von „icetiger1968“ vom 21. Mai 2008, 12:03
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Berni
Jeder ist besser als Oechler, verstehst ned, der Oechler ist ne Witzfigur. Den hat als Spieler
doch schon keiner ernst genommen. Er war doch nur so beliebt, weil er nix auf die Reihe
gebracht hat und jeder über seine fussballerischen Talente gelacht hat.
Leberwurstgate, jubelnd nach dem Abstieg in die Kurve rennen,.. mehr Beispiele?
Jetzt ist er 10 Jahre weg vom Fenster, macht sich als Versicherungsmakler ned mal nen Namen,
geht Klinkenputzen, aber für den Club soll er gut genug sein? Weil er nix kann, darf er es
versuchen? Wir sind doch ned der FCB, der seinen alten Profis in Not hilft.

Beitrag von „kop“ vom 21. Mai 2008, 12:07

Die Personalie (sollte es überhaupt so sein) kann ich überhaupt nicht bewerten - absolut keine
Ahnung 

Jedoch habe ich mir bei Ziege auch gedacht "lachhaft"... aber scheinbar macht er keinen
schlechten Job - also warum nicht auch dem Ö eine Chance geben?

Zumal ich mir bei ARO & MB nicht vorstellen kann, dass sie einfach mal irgendeinen auf so
einen Posten setzen und sich nichts dabei denken!

Das einige (viele) Fans nach dem Abstieg natürlich zu überhaupt nichts mehr Vertrauen haben
= Verständlich.

Schauen wir also erstmal ob das überhaupt zutrifft und was er dann aus dieser "Chance"
macht...

Beitrag von „elfmeter“ vom 21. Mai 2008, 12:11
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Der Ö?
Na gut, Driller wär auch noch ganz gut, den könnte man der Mannschaft als Berater zur Seite
stellen, der könnte dann vorschlagen in welchen Sauna-Club, Disco, Bierbar, etc. die einzelnen
Spieler nach den Spielen gehen können.....

Beitrag von „NetzersDelling“ vom 21. Mai 2008, 12:11

Ja nur war der Ziege wenigstens ein einigermaßen gegabter Fußballer bzw man traut ihm zu
Ahnung in diesem bereich zu haben, aber ein Öchler? ne tut mir leid das is ja der Witz des
Jahrhunderts! Am besten im Trio mitm Thomas Ziemer und dem Armin Störzenhofecker! Etz
ham sies schonmal gerafft das sie nen Sportdirektor brauchen wie es hier so viele gefordert
haben und dann wollen die den Posten mit so ner Pfeife besetzen? ja ne dann kanns gleich
beim Bader one and only bleiben 

Andy Köpke wo bist du... 

Beitrag von „jofcn“ vom 21. Mai 2008, 12:13

...zu dieser Chance darfs erst gar nicht kommen....der icetiger1968 hats vielleicht drastisch
ausgedrückt, aber es deckt sich durchaus auch mit meinen Erinnerungen und Eindrücken.
Nene, das wäre der nächste Tiefschlag.

Beitrag von „miguel“ vom 21. Mai 2008, 12:42

Wäre der Hintermaiers Reinhold eine Option?

Beitrag von „Flashy“ vom 21. Mai 2008, 12:45
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 es wird ja immer besser hier 

War der Öchler nicht einer der Maulwürfe 

Beitrag von „FcnPat“ vom 21. Mai 2008, 12:48

O.k. damit verlängern wir dann mal die Liste derer die entlassen werden sollten.

Bader, TvH und der Vogel, der für dieses "Verbrechen" verantwortlich ist 

Oh mein Gott, was für ein Haufen blinder 

Beitrag von „Pommes rot-schwarz“ vom 21. Mai 2008, 12:49

Meinetwegen den Ö. Aber nur bei erfolgsorientierter (und eher geringer) Bezahlung.

Beitrag von „FcnPat“ vom 21. Mai 2008, 12:50

Zitat von icetiger1968 

Berni
Er war doch nur so beliebt, weil er nix auf die Reihe gebracht hat und jeder über seine
fussballerischen Talente gelacht hat.
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Negativ!

Beliebt war er, weil er die Bauern abgeschossen hat!

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 21. Mai 2008, 12:50

Zitat von Pommes rot-schwarz 

Meinetwegen den Ö. Aber nur bei erfolgsorientierter (und eher geringer) Bezahlung.

Dann wäre er ja bald ein Fall für Hartz IV 

Beitrag von „GLUBB“ vom 21. Mai 2008, 12:52

marc oechler hat sich auf der letzten JHV bei der wahl in den ?aufsichtsrat? ja schon sehr gut
durchgesetzt. beliebt bei den wählenden mitgliedern isses auf alle fälle.

plan von finanzen hat er auch, er is als finanzberater tätig.
wie es sportlich aussieht...naja..er selbst war zwar net grad der weiße pele, aber ahnung vom
fußball haben und selber gut spielen können, sind ja 2 paar stiefel.

Beitrag von „Simba 2003“ vom 21. Mai 2008, 12:52

Zitat von FcnPat 

Negativ!
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Beliebt war er, weil er die Bauern abgeschossen hat!

Naja, Regionalligatauglich war er scho...das wars dann aber auch 

Beitrag von „gipsy“ vom 21. Mai 2008, 12:53

Marc Oechler???? Das soll wohl ein schlechter Witz sein. Den hat doch damals nie einer richtig
ernst genommen.

1860 läßt grüßen. Provinz pur in Frankens Metropole.....

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 21. Mai 2008, 12:57

wir brauchen jemand der ne Lobby beim DFB hat. und da kommt nur einer in Frage: Der Andy

Beitrag von „Flashy“ vom 21. Mai 2008, 12:59

Zitat von GLUBB 

er is als finanzberater tätig.

Nach nem 2-Wochen Kurs .... 
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Beitrag von „FcnPat“ vom 21. Mai 2008, 13:00

Zitat von Zockerkönig 

wir brauchen jemand der ne Lobby beim DFB hat. und da kommt nur einer in Frage:
Der Andy 

Köppke wird nie mehr unter Aro arbeiten. Aber wenn wir schon mal beim "feuern" sind
*achselzuck*

Beitrag von „GLUBB“ vom 21. Mai 2008, 13:01

Zitat von Zockerkönig 

wir brauchen jemand der ne Lobby beim DFB hat. und da kommt nur einer in Frage:
Der Andy 

und du glaubst ernsthaft, der lässt seinen friede-freude-eierkuchen-job beim dfb, wo die
schwerste aufgabe eigentlich darin besteht zwischen zuvielen guten deutschen torhütern
auszuwählen und ihnen dann ein paar bälle zuzuwerfen, sicherlich auch net schelcht verdient,
saußen, um beim deppenglubb, der es mal wieder vollbracht hat, sich in der ganzen nation
lächerlich zu machen, als sportlicher berater oder manager oder sonstwas zu arbeiten?

Beitrag von „PINO25“ vom 21. Mai 2008, 13:02

Der Ö? Schieß mich tot! Der war damals als Spieler schon lustig - lustig in die 2.Liga... 

Beitrag von „Pommes rot-schwarz“ vom 21. Mai 2008, 13:04
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Zitat von Exil-Glubberer 

Dann wäre er ja bald ein Fall für Hartz IV 

Das weiß ich nicht. Jedenfalls können wir uns als Zweitligist mit enger geschnalltem Gürtel nicht
erlauben, hochdotierte Pöstchen zu schaffen für Leute, die den Beweis ihrer Kompetenz noch
schuldig sind.

Beitrag von „icetiger1968“ vom 21. Mai 2008, 13:04

Zitat von GLUBB 

marc oechler hat sich auf der letzten JHV bei der wahl in den ?aufsichtsrat? ja schon
sehr gut durchgesetzt. beliebt bei den wählenden mitgliedern isses auf alle fälle.

plan von finanzen hat er auch, er is als finanzberater tätig.
wie es sportlich aussieht...naja..er selbst war zwar net grad der weiße pele, aber
ahnung vom fußball haben und selber gut spielen können, sind ja 2 paar stiefel.

Finanzberater? Nochmal, um sich so zu nennen, bedarf es folgendes.
800,- € Gebühr für den § 34c
Qualifikation? Keine! Hast Dich auch von seiner Rede blenden lassen, dass er großer
Finanzberater ist. Finanzberater ist auch, wenn er zu Dir kommt und über Deine VWL nen
Vertrag abschliesst....
Er geht Klinkenputzen für Versicherungen. Nix von wegen große Auslandsgeschäfte,
Fondmanagement,... Welche Beziehung hat er noch mal zum Profifussball?

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 21. Mai 2008, 13:06

Zitat von Pommes rot-schwarz 
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Das weiß ich nicht. Jedenfalls können wir uns als Zweitligist mit enger geschnalltem
Gürtel nicht erlauben, hochdotierte Pöstchen zu schaffen für Leute, die den
Beweis ihrer Kompetenz noch schuldig sind.

na, dann sind wir uns ja einig 

Beitrag von „FcnPat“ vom 21. Mai 2008, 13:06

Zitat von Pommes rot-schwarz 

Das weiß ich nicht. Jedenfalls können wir uns als Zweitligist mit enger geschnalltem
Gürtel nicht erlauben, hochdotierte Pöstchen zu schaffen für Leute, die den Beweis
ihrer Kompetenz noch schuldig sind.

Genau!

Von Heesen RAUS!

Beitrag von „GLUBB“ vom 21. Mai 2008, 13:07

Zitat von icetiger1968 

Finanzberater? Nochmal, um sich so zu nennen, bedarf es folgendes.
800,- € Gebühr für den § 34c
Qualifikation? Keine! Hast Dich auch von seiner Rede blenden lassen, dass er großer
Finanzberater ist. Finanzberater ist auch, wenn er zu Dir kommt und über Deine VWL
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nen Vertrag abschliesst....
Er geht Klinkenputzen für Versicherungen. Nix von wegen große Auslandsgeschäfte,
Fondmanagement,... Welche Beziehung hat er noch mal zum Profifussball?

auf jedenfall hieß es damals, einige unserer profis wären bei ihm 

is ja auch egal. in die finanzen lässt sich MaBa eh net reinschauen und das hat er mMn bisher
auch sehr gut gemacht. als sportlicher berater soll er doch erstmal ok sein. hans meyer ist wohl
weg, da ham se nen neuen gebraucht..

Beitrag von „miguel“ vom 21. Mai 2008, 13:08

Zitat von GLUBB 

marc oechler hat sich auf der letzten JHV bei der wahl in den ?aufsichtsrat? ja schon
sehr gut durchgesetzt. beliebt bei den wählenden mitgliedern isses auf alle fälle.

 das Ö im AR 

ob Mann, ob Frau, wer weiß..............  

Beitrag von „gipsy“ vom 21. Mai 2008, 13:12

Wie war das mit: "Der Glubb is a Depp"

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 21. Mai 2008, 13:14
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Zitat von FcnPat 

Köppke wird nie mehr unter Aro arbeiten. Aber wenn wir schon mal beim "feuern" sind
*achselzuck*

Anstelle von ARO natürlich 

Und ich denke man sollte zumindest versuchen ihn wieder zu gewinnen. Für mich der einzig
sinnvolle nachfolger von ARO.

Beitrag von „NetzersDelling“ vom 21. Mai 2008, 13:15

Zitat 

Oechler absolvierte von 1988 bis 1994 145 Erstligaspiele für den Club, in denen er 13
Treffer erzielte. Von 1994 bis 1996 wurde er 57mal in der zweiten Liga eingesetzt,
wobei ihm jedoch kein Tor gelang. In der Saison 1996/97 spielte er 32mal in der
Regionalliga und schoss 11 Tore. In der Saison 1997/98 setzte man ihn 21mal in der 2.
Liga ein, wiederum ohne dass er einen Treffer erzielte. In der Saison 1998/99 spielte er
18mal in der 1. Liga und traf 1mal.

Der Sohn eines Feinkosthändlers aus Zabo wurde in der Clubjugend groß. Seit der F-
Jugend 1974 gehörte er dem Club an. Nach dem Abitur wollte er zuerst Mathematik und
Sport studieren, doch letztlich entschied er sich für eine Karriere als Fußballprofi.
Während seiner ersten Amtszeit in Nürnberg 1989/90 entdeckte Hermann Gerland den
schnellen und technisch starken Mittelfeldspieler, der zu großen Hoffnungen anlass
gab. Gerland war überzeugt: “Wenn der keiner wird, übernehme ich ein Jahr sein
Gehalt.” Doch Oechlers Karriere ging nicht steil bergauf. Er hatte alle Höhen und Tiefen
des Fußballgeschäfts zu durchleben. Nach schwankenden Leistungen in den folgenden
Jahren blieb der große Durchbruch jedoch aus. Trotzdem verließ er nie den
heimatlichen Valznerweiher - außer zu Auswärtsspielen natürlich. Nach Andreas Schölls
Wechsel zur SpVgg Fürth 1991 war er der einzige waschechte Nürnberger beim Club.
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Irgendwann einmal erhielt er das Trikot mit der Nummer 10. Oechler als Regisseur, als
Schaltstation im Mittelfeld, als Mann mit dem überraschenden Pass in die Spitze, der
mit seinem kämpferischen Einsatz und seinem mannschaftsdienlichen Spiel als Vorbild
auf dem Platz steht? Manchmal schon. Aber in der Saison 1995/96 stand er eher im
Kreuzfeuer der Kritik. Lange hielt Gerland zu ihm, der aufgrund seiner jahrelangen
Profierfahrung längst eine tragende Rolle hätte spielen müssen. Doch kaum war er auf
dem Platz, trabte er scheinbar müde den Rasen hinauf und herab, leistete sich
Fehlpässe und ließ jeden Zug zum Tor vermissen. Die Fans pfiffen ihn aus, die
Vorstandschaft schüttelte fassungslos den Kopf und “Tiger” Gerland platzte der Kragen:
“Ich habe Marc zu lange gestreichelt, er wird künftig sein Brot woanders verdienen
müssen.” Im Club-Magazin schrieb er: “Für den Fall, dass ich unseren braven Marc
Oechler aus dem Hut zaubern muss, dann wirklich nicht, weil ich mir gerne Pfiffe von
mehreren tausend Fans anhören möchte, sondern einfach der schieren Not
gehorchend.”

Der Club stieg ab, und überraschenderweise bekam Oechler einen neuen Vertrag.
Unter Willi Entenmann kam er langsam wieder in Form. Trotzdem schienen seine Tage
beim Club gezählt. Doch dann kam das Derby gegen Fürth. Schon beim Aufwärmen
wurde er mit tosenden Rufen “Oechler für Deutschland - Klinsmann raus!” empfangen.
Manche Fans hatten sich sogar ein Trikot der Nationalmannschaft mit der Nummer 18
und dem Namenszug “Oechler” drucken lassen. Die 77. Minute dieses Spiels machte
ihn dann endgültig zum Helden, denn er schoss das Tor des Tages. Anschließend
meinte er: “An Tagen wie heute weiß ich, dass es nichts Schöneres gibt, als für den
Club zu spielen.” Sein Tor wurde belohnt. Der Liebling der Fans erhielt einen Vertrag für
zwei weitere Jahre. In den ersten Zweitligaspielen unter Entenmann durfte er nur
zusehen, erst allmählich arbeitete er sich ins Aufgebot zurück und überzeugte im
Training durch Schnelligkeit, Schussstärke und Durchsetzungsvermögen. Es dauerte
jedoch bis zum Auftakt der Rückrunde, ehe er in der Anfangsformation stand und
durchspielen durfte. Seitdem gehörte er zum Aufgebot. Einmal lief er sogar als zweiter
Stürmer neben Sasa Ciric auf.

Oechler war bis zum heutigen Tage der einzige Club-Spieler, der einen eigenen Fanclub
hatte.

Alles anzeigen 
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Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 21. Mai 2008, 13:16

Zitat von Zockerkönig 

Anstelle von ARO natürlich 

Und ich denke man sollte zumindest versuchen ihn wieder zu gewinnen. Für mich der
einzig sinnvolle nachfolger von ARO.

das hat man sich leider erstmal versaut. Dabei wäre der Andy die Integrationsfigur schlechthin -
und das Zeug zum Präse wie der Rumgenippel hätte er auch 

Beitrag von „S.E.S.10“ vom 21. Mai 2008, 13:21

Marc Oechler ist mir nur in Erinnerung als "das ewige Talent".
Vielleicht bringt er ja was 
Auf jeden Fall noch ein Posten der Geld kostet.

Beitrag von „Gorbi“ vom 21. Mai 2008, 13:50

Was wollt Ihr von so einer Schrott Führung erwarten?
Das ist das Level was in der Höheren Ebene im Kopf ist und wenn du scheiße unter der Platte
hast dann kommen eben solche Konstellationen dabei raus 

Beitrag von „Platzwart02“ vom 21. Mai 2008, 13:54
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Wisst ihr wie uns Oechler das "Ö" noch gennant wurde.

Das ewige Talent

Weil man beim Club als er noch Spieler war ewig auf seinen Durchbruch wartete und irgendwer
mal in der Jugend behauptete, das wäre der nächste Nationalspieler aus Nürnberg. Ja, ja, das
waren noch Zeiten und die kommen wieder. Na vielleicht hat er als Sportdirektor nun seinen
großen Durchbruch.

(Wo finde ich denn hier den Heulen-Smiley? Na dann nehm ich den)

Beitrag von „Kanapee“ vom 21. Mai 2008, 14:11

Ich wünsche mir nun, dass beim nächsten Mal wenn ich herkomme, hier steht: Marc Oechler
wird Assistent von Zeugwart Vogt. Alles nur ein Irrtum gewesen.

Beitrag von „Siebenschläfer“ vom 21. Mai 2008, 14:34

UNDO!

Beitrag von „Clubberer“ vom 21. Mai 2008, 14:36
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Zitat von Kanapee 

Ich wünsche mir nun, dass beim nächsten Mal wenn ich herkomme, hier steht: Marc
Oechler wird Assistent von Zeugwart Vogt. Alles nur ein Irrtum gewesen.

Steht dann ja auch 

Beitrag von „Joey“ vom 21. Mai 2008, 14:49

Warum wird immer eigentlich immer alles und jeder verteufelt, bevor´s überhaupt los geht?
Trainer, Spieler, nun also auch diese Funktion ... Lasst ihn halt mal arbeiten und richtet dann
über ihn. Wer meint wahrsagerisch tätig sein zu können, soll doch damit sein Geld verdienen 

Ich bin ja scho froh, dass man beim Glubb die Lücke erkannt und besetzt hat.

Beitrag von „Boebel“ vom 21. Mai 2008, 14:56

Zitat von FcnPat 

Genau!

Von Heesen RAUS!

mein beitrag des tages ! einfach nur weltklasse 

Beitrag von „kop“ vom 21. Mai 2008, 14:58
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Zitat von Joey 

Warum wird immer eigentlich immer alles und jeder verteufelt, bevor´s überhaupt los
geht? Trainer, Spieler, nun also auch diese Funktion ... Lasst ihn halt mal arbeiten und
richtet dann über ihn. Wer meint wahrsagerisch tätig sein zu können, soll doch damit
sein Geld verdienen 

Ich bin ja scho froh, dass man beim Glubb die Lücke erkannt und besetzt hat.

Weil´s praktischer ist den absoluten Untergang des Abendlandes herbei zuschreiben 
Außerdem macht sich das recht gut wenn man dann in ein paar Wochen/Monaten sagen kann
"habi gwußd"... 

Sollte es doch gut gehen -> "naja, a blinds huhn findäd a ma a gorn"

"Positiv" an die Sache ran gehen ist halt nicht jedermann´s Ding, weil man da nur 1.Option hat

Beitrag von „gipsy“ vom 21. Mai 2008, 14:59

Bin dafür, dass M.Ö. Moderator im Bereich "Transferbörse" wird. Der Herr der Threads!

Beitrag von „Everclear“ vom 21. Mai 2008, 15:00

Zitat von Joey 

Ich bin ja scho froh, dass man beim Glubb die Lücke erkannt und besetzt hat.
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So schauts aus! :hoch:

Über seine Qualifikation können wir urteilen, sobald er seine Arbeit angetreten hat. Aber rein
emotional ist mir ein nürnberger Urgewächs wesentlich lieber als irgendsoein
"Dahergelaufener".

Beitrag von „weam“ vom 21. Mai 2008, 15:01

Lesen die Verantwortlichen also im Forum mit, solche Schlawiner. 
Ob Oechler das hinbekommt weiss ich nicht, genauso wie der Rest. Ich bin nur froh, dass
endlich jemand Martins Seite gesetzt wurde.

Beitrag von „Dude“ vom 21. Mai 2008, 15:19

ihr denkt alle wieder in die falsche richtung.
das ist doch vom bader alles so arrangiert.
wenn nächste saison irgendwas schief geht hat man jetzt als fan ein neus ventil und nicht nur
ihn.
das hat bader aus seinem hut gezaubert um seinen arsch beim nächsten mal zu retten. das ist
auch der einzige lerneffekt den bader nach der saison scheinbar geleistet hat.
ich bin nach wie vor der meinung, mit bader werden wir nicht aufsteigen, da kannste den uli
daneben setzen. selbst der wird die fehler net korrigieren können die mr. brille-ohne-rahmen-
träger begangen hat.

fallt nicht drauf rein. wenn wir nicht aufsteigen sind nur ARO und Bader schuld sonst niemand.

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 21. Mai 2008, 15:21
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Zitat von weam 

Lesen die Verantwortlichen also im Forum mit, solche Schlawiner. 
Ob Oechler das hinbekommt weiss ich nicht, genauso wie der Rest. Ich bin nur froh,
dass endlich jemand Martins Seite gesetzt wurde.

ja, aber warum dann nicht den Zietsch. Der hat mehr Ahnung von der Materie und arbeitet
auch beim Club... 

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 21. Mai 2008, 15:24

Zitat von Joey 

Warum wird immer eigentlich immer alles und jeder verteufelt, bevor´s überhaupt los
geht? Trainer, Spieler, nun also auch diese Funktion ... Lasst ihn halt mal arbeiten und
richtet dann über ihn. Wer meint wahrsagerisch tätig sein zu können, soll doch damit
sein Geld verdienen 

Ich bin ja scho froh, dass man beim Glubb die Lücke erkannt und besetzt hat.

Wir hätten jemand gebraucht der:

-Beziehungen hat
-von dem Geschäft ne Ahnung hat
-Talente erkennt
- einen der Charisma hat

Also so ein "Typ" wie Sammer, Köppke, Reuter
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Was hat Ö?

-keine Beziehungen, da er schon zu lang aus dem Geschäft is
-Versicherungen kann er verkaufen mehr aber auch net
-Da er selber das ewige Talent war, wird er mit den falschen Maßstäben messen
- Der hat soviel Charisma wie ein Toastbrotkrümmel

Das ist eindeutig zu wenig, ich sag ja nix wenn jemand als Anfänger wo einsteigt (Thema
Ziege), der hatte die entsprechenden Leute, die ihn an das Geschäft heran geführt ham. Zumal
ist seine Zeit als Spieler noch nicht allzu lang her (letztes Spiel in der Saison 04/05).

Mir wird Öbel....

Beitrag von „jofcn“ vom 21. Mai 2008, 15:25

Zitat von Everclear 

Aber rein emotional ist mir ein nürnberger Urgewächs wesentlich lieber als irgendsoein
"Dahergelaufener".

...warum lassen wir dann nicht gleich die "Drei im Weggla" die 3 Toppositionen im Verein
besetzen...die sind noch urgewächsiger....

Ne, also bißchen mehr darfs schon sein, trotz gewolltem Mathe-Studium des Ö. Seit fast 10
Jahren aus dem Geschäft Bundesliga, der jüngeren Spielergeneration selbst aus dem näheren
Umfeld wohl kaum bekannt....

gut, sollte man sich erst mal die Job-Beschreibung durchlesen, da geb ich so manchem Recht,
dass man nicht voreilig urteilen sollte. Aber selbst bei geringen Anforderungen seh ich den
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Herrn Ö. dort nicht. Selbst wenn nur die Hälfte der "Maulwurfaffäre" wahr gewesen sein sollte....

Beitrag von „Everclear“ vom 21. Mai 2008, 15:36

Es wurde doch immer hervorgehoben, dass MaBa keinen "Stallgeruch" hätte, dass er selbst nie
auf höherem Niveau Fußball gespielt hat und deswegen in sportlicher Hinsicht limitiert wäre.
Nun wird ihm ein ehemaliger Profifußballer zur Seite gestellt. Nicht mehr und nicht weniger.
Vermutlich auch - als Vorstandsmitglied - die billigste Lösung.

Die Alternative wäre gewesen, alles so zu belassen wie es bisher war.
Wenns klappt OK, wenn nicht, dann ist der Club zumindest kein allzuhohes finanzielles Risiko
eingegangen.
Mal sehen...
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